

Glasfaserausbau in Idstein: Beratung im Dezember noch möglich

Idstein/Ismaning, 05.12.2025: Mit der Aktivierung des ersten Glasfaser-Verteilerpunkts (Point-of-Presence, PoP) am 18. November ist der Glasfaserausbau in Idstein in eine weitere Phase gestartet. Unsere Grüne Glasfaser (UGG) schafft damit die Grundlage für eine zukünftige, leistungsstarke digitale Infrastruktur, von der die ersten Haushalte schon bald profitieren können. Wer sich über Anschlussmöglichkeiten informieren möchte, hat im Dezember die Gelegenheit zur persönlichen Beratung vor Ort.

„Die Aktivierung des ersten PoPs in Idstein markiert einen bedeutenden Fortschritt beim Glasfaserausbau in der Stadt“, erklärt Ralf Stratmann, Head of Expansion bei UGG. „Das neue Netz schafft die Grundlage für leistungsfähige digitale Anwendungen – von Homeoffice über Telemedizin bis hin zu Smart-Home-Technologien – und stärkt damit die digitale Zukunftsfähigkeit der Region.“

UGG-Beratung vor Ort im Dezember

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich umfassend vor Ort persönlich beraten lassen:

Wann: Montag, 08.12.2025, und Montag, 15.12.2025,
jeweils von 11:00 bis 17:00 Uhr

Wo: Saal im Dorfgemeinschaftshaus Wörsdorf, Jahnstraße 2,
65510 Idstein-Wörsdorf

Individuelle Kontaktmöglichkeiten für Bürger:innen

- Alle Informationen und Kontaktmöglichkeiten, sowie die Möglichkeit zur Bestellung gibt es außerdem online auf der UGG Gemeindeseite unter www.unseregrueneglasfaser.de/gemeinden/idstein/
- **Tarifinformationen der verfügbaren Internetanbieter** in Idstein – auf Wunsch kann hier eine Buchung vorgenommen werden:
 - O2: www.o2.de/glasfaser/ugg
 - LEONET: www.leonet.de/tarife
 - amiva: www.amiva.de/glasfaser
- **Interessierte sowie bislang unentschlossene Anwohner:innen** haben **weiterhin** noch die Möglichkeit, sich umfassend **vor Ort** von UGG-Beratern **beraten zu lassen** und einen Glasfaseranschluss zu beauftragen. Eine Terminvereinbarung ist direkt möglich unter: www.ugg-beratung.de.
- **Eine telefonische Beratung**, und auch auf Wunsch gleich ein Abschluss, ist über die **Bestellhotline 089 20 19 45 32** (Mo. – Fr.: 9 bis 17.30 Uhr) möglich.
- Eine **persönliche Beratung** für **Wohnungswirtschaftliche Unternehmen** wie Hausverwaltungen, Wohnungsbaugesellschaften oder -genossenschaften wird zusätzlich angeboten. Möglich ist dies entweder telefonisch unter **089 20 19 59 69** (Mo. – Fr.: 9 bis 17 Uhr) oder per E-Mail an wohnungswirtschaft@unseregrueneglasfaser.de.

Über Unsere Grüne Glasfaser

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist ein 2020 gegründetes Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. UGG verlegt modernste Glasfasernetze und stellt diese allen kooperierenden Internetdienstanbietern offen zur Verfügung. Glasfaser-Endkunden können so frei zwischen den regional verfügbaren Internetanbietern wählen. Die Glasfaserleitungen werden dabei direkt bis in jedes Haus verlegt, sogenanntes Fiber-To-The-Home (kurz: FTTH). Damit treibt UGG die Digitalisierung in den mit schnellem Internet unversorgten Regionen Deutschlands voran und sichert die digitale Teilhabe sowie die Wettbewerbsfähigkeit dieser Regionen. Unsere Grüne Glasfaser bietet zusätzlich als einer der wenigen Glasfasernetzbetreiber spezielle Services und Lösungen für Mehrfamilienhäuser und Wohnungswirtschaften an.



Pressekontakt:

Unsere Grüne Glasfaser
M: communications@ugg.tech

Agenturkontakt:

We. Communications
M: WE-UGG@we-worldwide.com